

Ungewöhnliches Firmen-Event: Blob the Boss

ÖTZTAL. Kein unternehmerischer Vergleich der gewöhnlichen Art. Bei Blob the Boss am 3. September in der AREA 47 geht's sportlich zur Sache. Dennoch sind es vor allem gefragte Skills aus dem täglichen Berufsleben wie Teamfähigkeit und Entschlossenheit, die darüber entscheiden, wer den begehrten Siegerpokal ins eigene Office mitnehmen darf.

Jetzt anmelden

Gesucht für Blob the Boss werden Dreierteams bestehend aus zwei MitarbeiterInnen, die als „Jumper“ ihre Chefs per Blob in den Himmel katapultieren wollen. Der Spaß ist allerdings nicht auf das eigentliche Blobbing-Kernteam beschränkt. Unternehmenseigene Fans können ihre Mannschaft unterstützen und bei ihrem Auftritt im Areal der Water AREA frenetisch anfeuern. Die besten Lo-



Chris Schnöller freut sich auf den ungewöhnlichsten Event.

Foto: AREA47

genplätze auf das Geschehen eröffnet die Terrasse des Lakeside Restaurants in der Water AREA. Nach dem actionreichen Event gibt's ausreichend Gelegenheit die Strategien für die nächste Auflage von Blob the Boss bei BBQ und lässigem DJ-Sound zu besprechen.

Anmeldung für Firmenteam unter: info@area47.at. Alle Informationen unter: www.area47.at.